
2022年度 第 1回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2022年 4月 19日（火） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 赤井、阪口、末岡、豊高、藤原、丸井、宮村、  <事務局>三橋  

<オブザーバー＞ 井上 

■ 欠席者  ： 伊丹、市山、大倉（枚方市）、 

■ 議  長  ： 阪口     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 3-4月 

・環境教育部会 4月度定例会報告 

・温暖化対策推進ミーティング 4月議事録 

 
 

 １．報告事項  

  ① 事務局報告 

    ・新理事長紹介・あいさつ 

    ・会員動向について、年度末会費未納の会員３名が退会となったが、４月２名入会した。 

     <主な意見＞ 

・うぐいすの里の太陽光発電での収益はあるのか。 

         ⇒発電収入は入らない。今年度は啓発イベントができなかったので収入はゼロ。 

       ・報告書は発電データなどの報告書か？ 

         ⇒活用報告である。 

       ・市役所の方は、運営委員が出席できない場合、代理の方が出席してほしい。 

        何がなんでも出てきてほしいという意識をもってほしい 

         ⇒だれでもいいから出席してほしいというのは、違うと思う。 

     

② プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

     議事録通り 

・エコ宣言の報告書を作成中 

     ・脱炭素化社会のポスター案、QR コードについて検討中 

    

◆環境教育部会 

    ・９日に懇親会をかねて山田池公園で部会を開催した。その後、バーベキューをし、自然散策も行い

有意義な時間となった。バーベキューも業者が準備や片付けをしてくれ大変利用しやすい場所だ

ったので、また別の機会でも利用されたらいいと思う。 

    ・さだ西小学校エコクラブへの出前授業が今年も実施決定した。5 月 26 日に第 1 回がある。 

    ・4 月 1 日に全小学校へプログラムを郵送した。 

    ・今までの実施校や関連校など 25 校にアポをとり、連休までに 11 校に訪問予定している。 

     訪問にあたり、プロモーションビデオを作成し、見ていただく予定です。 

  ・12 日教育委員会との話し合いをもった。環境出前授業の実施に向けての学校への働きかけを期待



して行ったが、実際には、学校現場への環境教育の進め方やシステムの話となった。指導課の方は、

学年を追って系統立てたプログラムを実施していきたい意向があった。実施可能なのかという問題

はあるが、考え方を共有する話し合いができたことは 1 歩前進である。 

   ＜主な意見＞ 

     ・校長も教職員も異動が多いので、働きかけも難しいのではないか。 

⇒校長が代わっても、教育委員会のシステムとして組み込んでいただけたら問題ない。 

       ⇒教育委員会が統制するのは難しいだろう。施策として組み込んでもらえれば予算もつき実施

できる。 

     ・学科の中で環境のことを含めた学習ができるように先生方を研修する必要がある。 

・現場の先生方の要望があるとやりやすい。 

     ・先生方が自分の生活の中で環境問題を意識していくようにならないと難しい。 

・教育委員会からも会議にでてほしい。 

 

   ◆公共交通部会 

   ・担当が土木政策課から交通対策課が担当課となった。一部は今まで通り土木政策課が担当する。 

   ・公共交通部会と市の関わり方と、温暖化ミーティングと市の関わり方に差を強く感じる。 

  ＜主な意見＞ 

      環境政策課との関わりも十分深くなっている。会議へも毎回出席していただき意見も出してい

ただいている。その他、事業実施に向けての具体的な話し合いも頻繁に行っている。 

 

◆自然エネルギー部会 

    4 月はまだ会議を開いていない。 

  

２．協議事項 

  ① 総会開催について 

     送付済みの議案書について意見を伺った。既に修正案を頂いているものについては改めて検討し

修正していく。 

  ＜主な意見＞ 

  ・まちづくり部会はどうなっているか？ 

    ⇒先日、まちづくり部会の田中さんが来られて相談した結果、ミニ講座と合同企画で「まち歩

き」を企画することと、フォトコンテストの実施も検討することとなった。 

⇒事業計画に反映する。 

  ② 会員拡大について 

     組織強化のためには、会員の親睦交流が大切であるため継続審議していきたい。 

＜主な意見＞  

・説明会を開催するなら、総合芸術文化センターがよい。費用も高くはなく、その場所に魅 

力を感じる人もいる。 

・ＮＰＯフェスタなどの機会も利用する。 

 

※次回運営委員会 ・・・6月 14 日（火） 14：00~16：00 


